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青年部だより!!
11月度例会　市長と語る会

日本ＹＥＧ会長研修会

　11月13日(金)、14日(土)に群馬県前橋市で「日本ＹＥＧ第33回全国会長研修会」が開
催され、本年度と次年度の会長と専務理事で参加致しました。基調講演会や大懇親
会、それに各役職ごとに分かれての分科会が行
われました。2日間にわたり全国の会員と交流を
深め、また同じ立場の仲間と課題や問題点を議
論し情報を共有することで、問題解決や更なる意
識向上に繋がったと感じました。この経験を今後
の青年部活動に活かしていきたいと思います。　
(専務理事　安丸 克弥) 

チューリップ球根寄贈・球根植え

　11月19日(木)に、今年度で10回目の開催にな
る「チューリップ球根寄贈・球根植え」を北部こど
も園さんで開催しました。
　雨天により2日間順延となりましたが、当青年
部が寄贈したチューリップの球根1000球を園児
達と一緒に楽しく植えました。来年の春には園内
に満開のチューリップが咲くのを観てチューリップ
の素晴らしさを感じてもらいたいと思います。　　
　　　　　　　　　（会員委員長　辻昌裕）

　11月29日(日)に、となみ駅前商店街通りで開催された第31回「冬のふれあい市」に青年
部として毎年恒例の飲食ブースを出店しました。数々の出店経験を積んで最後にビシッと
味が定まった「レジェンドタコボール」と内部で賛否両論のあった「バジルやきそば」は大好評
をいただき、多くのお客様にお買い求め頂きました。当日は天候にも恵まれてイベントにも多く
のお客さんが集まり賑わいをみせていました。となみ駅前商店街通りが盛り上がるよう、当青
年部としても様 な々事業で協力していきたいと考えております。（事業委員長　潟沼秀憲）

　11月26日(火)、商工会議所2階大ホールにて、11月度例会『砺波市長と語る会』～砺波ＹＥＧの未来を
考えよう～のテーマの下、夏野修砺波市長をお招きし開催しました。市のトップの今後のビジョンを聞き、ＹＥ
Ｇが砺波市にどう貢献できるかを考えることを目的としました。
　初めてパネルディスカッションのスタイルで語り合い、私たちYEGの活動も広く知って頂ける場になったと
感じています。市長からは『もっと砺波の魅力をＰＲする必要があり、若者から率先して発信していこう。他

県の人から「素晴らしい散居村の風景ですね」と言われた時に、
「なぁん、たいしたことないちゃ」ではなく、「私たち砺波市の誇りです」と堂 と々ＰＲする心が大切』といった
熱いメッセージを頂きました。
　私たちYEGの活動も会員一人ひとりが誇りを持ち、今後さらにＰＲしていくことが必要だと実感しました。
当青年部は来年度、創立50周年を迎えますが、市長と語り合った“砺波市のPRの推進”を胸に、私たち
は砺波の青年経済人としてより一層、地域に貢献していきたいと思います。（研修委員長　熊野皓太）

となみ野青年4団体合同事業　開催

　11月16日(月)に、となみ平安閣にて第3回「となみ野青年4団体合同事業」が開催されました。当事業は我々青年部と「となみ青年会議所」「南
砺市商工会青年部」「庄川町商工会青年部」の4団体の合同事業です。
　今年度は砺波商工会議所青年部が主管を務め「各団体の活動内容や特徴を知り強みを理解する事で創造力や連携力を高めよう」をテーマ
に、1部は団体を紹介するプレゼンを行いました。
　今まで知らなかった細かな部分や、似ているようで全然違ってい
た各団体の特徴や強みなど、良い勉強となりました。
　2部は大懇親会を行い総勢144名のとなみ野の青年達と広く交
流する事が出来ました。今後何年、何十年とこの4団体事業が続く
事、各団体の連携や互いに切磋琢磨しあう事で、更にとなみ野を盛
り上げていく事に繋がると思います。（総務委員長　江成剛）

ふれあい市出店協力




